

## XVII Concurso de Oratoria en Idioma Japonés

El día 17 de mayo de 2014, en el Auditorium Francisco Vela de la Facultad de Ingeniería de la Universidad de San Carlos de Guatemala, se llevó a cabo el XVII Concurso de Oratoria en Idioma Japonés. Este evento fue organizado por el Centro de Aprendizaje de lenguas de la Universidad de San Carlos de Guatemala (CALUSAC) con el apoyo de la Embajada del Japón en Guatemala, la Escuela Japonesa en Guatemala, la Agencia de Cooperación Internacional del Japón (JICA) y la Asociación Japonesa.

El ganador del Concurso resultó el señor Andrés Enrique Martínez Mancía quien recibió un reconocimiento por parte del señor Embajador Japón Eiichi Kawahara y el señor José Calderon, Director de CALUSAC.



Participantes y jueces del XVII Concurso de Oratoria en Idioma Japonés



El señor Eiichi Kawahara, Embajador del Japón dirigiendo las palabras de bienvenida a el evento



Panel de jueces, de izquierda a derecha: Señor Nishihara, Embajada del Japón; señor Teranishi, Escuela Japonesa; señor Maeda, JICA; y señor Shintani, Katahira & Engineers International